
 
 

 

Verbale di riunione online del Consiglio di Presidenza ADI 
Mercoledì 12/1/2022 

 

 
Convocazione ore 18.00 

 

La riunione inizia alle ore 18.10 

 
Presenti Consiglio Direttivo: 
Dott. Giuseppe Malfi - Presidente Dott.ssa 
Carmela Bagnato - Segretario Dott. 
Massimo Vincenzi - Vicesegretario Dott. 
Filippo Valoriani - Tesoriere 
Dott.ssa Maria Grazia Carbonelli – Consigliere 
Dott.ssa Valeria Lagattolla – Consigliere Dott.ssa 
Odette Hassan – Consigliere 

Dott. Claudio Macca - Consigliere 
Dott.ssa Alessandra Teofrasti - Consigliere 

 
Presenti segreteria: 
Elena Sanguinetti, Adalgisa Benvenuto 

 
 

Ordine del giorno 
 

- Situazione economica 

- Proposte di collaborazione con aziende 

- Conto corrente Banco Posta 

- Elenco attività formative in corso 

- Corso ADI 2022 

- Prossimo direttivo in presenza e riunione comunicazione 

- Varie ed eventuali 
 

 
SITUAZIONE ECONOMICA 

Il Dott. Valoriani, tesoriere, inizia la riunione con un aggiornamento sulla situazione economica. Elenca tutte 

le spese sostenute nel 2021 e comunica al direttivo che il totale complessivo ammonta a circa 71.000 Euro. 

Non è ancora stata versata la quota spettante a Womblab che ammonta a circa 10.000€ rimasta in sospeso 

in attesa di contabilizzare l’utile dell’evento nazionale di Torino. ADI ha tagliato nel biennio 2020/2021 circa 

25.000€/30.000€ di tutte le spese sostenute dai precedenti direttivi. 

 
Il Dott. Valoriani continua dicendo che ADI per essere in attivo necessita di 75.000€/80.000€ all’anno. 



Quindi si dovranno analizzare collaborazioni con aziende per raggiungere questa cifra. 

Si analizzano quindi tutte le proposte di collaborazione che ADI ha ricevuto dalle aziende e si incarica la Sig.ra 

Sanguinetti di stabilire un calendario di contatti con ognuna delle aziende che hanno manifestato interesse 

di collaborazione con ADI. Si discute infine di altri eventuali tagli alle spese qualora non si riuscisse a 

raggiungere la somma indicata dal dott. Valoriani 

 
ATTIVITA’ FORMATIVE IN CORSO 

La Sig.ra Elena comunica che, come e-learning caricato, è presente il corso di Therascience, che la segreteria 

si impegnerà a pubblicizzare, il costo è di 30€ (2 crediti). 

Da venerdì 14/01/2022 sarà caricato sulla piattaforma il congresso che darà 20.8 crediti. 

Si decide che la quota di iscrizione alla FAD sarà 90 euro per i soci e 180 Euro per i non soci. Inoltre, tutte le 

persone che hanno presentato al congresso sia in presenza che online avranno la possibilità di rifare il 

corso gratuitamente. 

Si riesaminano i tre webinar fatti nel 2020. si decide di chiedere i crediti e caricare in piattaforma il secondo 

sulla medicina di precisione ed il terzo sulla valutazione dello stato nutrizionale e del dispendio energetico 

nella pratica clinica 

La Sig.ra Sanguinetti propone inoltre l’organizzazione di webinar interattivi che riescono a coinvolgere 

maggiormente i giovani poiché gli ascoltatori partecipano attivamente allo svolgimento dei lavori. 

La Dott.ssa Lagattolla propone di dividere il girato del congresso in sessioni diverse. 

 

CONTO CORRENTE BANCOPOSTA  
La Dott.ssa Bagnato propone al Direttivo, vista la pratica complessa e non ancora conclusa relativa alla richiesta 

di trasferimento conto Banco Posta da Brindisi a Torino, di chiudere il conto e trasferire i fondi presenti su 

BancoPosta direttamente sul conto corrente bancario di ADI c/o Deutsche Bank. 

Il Direttivo vota a favore di questa proposta all’unanimità 

Il Dott. Malfi, anche per il tramite della Segreteria, avviserà il Dott. Caretto della necessità di avviare le pratiche 

essendo il conto Banco Posta ancora a suo nome.  

 
CORSO ADI 2022 

La Sig.ra Sanguinetti comunica che prossimi giorni verrà inviata al consiglio di presidenza una presentazione 

con proposte di location e preventivi. Entro la fine del mese si dovrà decidere la data, la località e il titolo. 

La Dott.ssa Bagnato propone come titolo “ADI al femminile 12 anni dopo”. 

Come data è stata fissata indicativamente 20 ottobre 2022. Come location si è pensato Rimini, Riccione, 

Pescara. 

 
DIRETTIVO IN PRESENZA 

Si propone il prossimo direttivo in presenza per poter discutere in modo più approfondito 

l’organizzazione del corso ADI e varie ed eventuali. 
 

  Il Direttivo si conclude alle ore 19.30. 
 
 

Il verbalizzante 

Segretario Generale ADI Il Presidente 

Dott.ssa Carmela Bagnato Dott. Giuseppe Malfi 


